

# 与論島

×

与論中学校 3年

Iさん



お姉さんのふるさと留学をきっかけに与論島を訪れたIさん。  
海的美しさや与論島の自然の豊かさに感動したことや、都会では経験できない、地域の方々との家族のようなふれあいを、生き生きとした表情で語ってくれました。

**Q** 休日は何をしてすごしていますか。

**A** 友達と海で泳いだり、ビーチ散策や島内を散歩したり、ちょっとしたテニスの打ち合いをして過ごしています。  
与論島は海も気軽に行けるし、友達にも自転車ですぐに会いに行けます♪

**Q** 与論島での生活で感じた、故郷との違いや変化はありますか？

**A** 移住当初は、クラスの人数が少ないなぁと感じました。その分1人1人との仲が深まり、気が付いたら以前より友達が増えていました。  
また、友達がすれ違う人たちに挨拶をする姿に驚きました。与論島では地域の人たちも優しく、知らない人であってもすぐに関わりをもつことができます。

**Q** 与論島での印象的な思い出はなんですか。

**A** 与論島に来て、初めて友達と遊んだ時に、友達の家に行くと男女合わせて5-6人集まってました。こんなにも和気あいあいとできるんだなぁ、と驚きました。  
また、天の川が瞬く満天の星空、海の砂の白さ、大きなテーブルサンゴを見たり、崖のようなところを登って洞窟探検したりと自然の豊かさに感動しました。

ふるさと留学希望者へ、メッセージをお願いします。

与論島の方々優しいので、気軽に来てもいいと思います。  
観光でも、学びが目的でも、与論島はオススメです！！